

各 位

2019年 年頭のご挨拶

明けましておめでとうございます。

旧年中は一方ならぬご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年の我が国経済は、企業収益が堅調に推移し、雇用・所得環境の改善が続く中で個人消費にも持ち直しの動きが見られるなど、景気は緩やかな回復基調で推移いたしました。一方で原油価格動向や米中通商問題の動向が経済に与える影響など、先行きは依然として不透明な状況下での年越しとなりました。

このような環境下、当社は昨年、設立 50 周年の節目の年を無事迎えることができました。昨年は中期経営計画「CS VISION-II」の最終年度でもあり、同計画に主要戦略として掲げた『新規開発事業テーマの事業化』をついに実現することができました。具体的には当社が新規開発事業の柱として開発に取り組んできたセルロースナノファイバー（CNF）複合材料「STARCEL®」がランニングシューズに採用され、世界初の CNF 強化樹脂応用製品の商品化を実現いたしました。

当社は本年より新たな中期経営計画をスタートさせます。「CS VISION-II」から継続する課題を確実に遂行するとともに、新たなテーマに挑戦することにより、新中期経営計画の達成にチャレンジしてまいります。

これからも当社の経営ビジョンである「エコテクノロジーで未来を創る ～Explore the Future through Eco-friendly Technology～」を実現し、更なる飛躍を目指してグループ全社員一丸となって、全てのステークホルダーの皆様のご期待に応えて参る所存であります。今後とも倍旧のご支持を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

本年が、皆様にとって幸多き一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

2019年 元旦



星光 PMC 株式会社

代表取締役社長 滝沢 智

